

Fecha: 22-12-2024
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Ingenieros Civiles Industriales de la U. de Chile se reunieron en "Reconecta Ingeniería Industrial 2024"

Pág.: 20
 Cm2: 686.0
 VPE: \$ 9.011.243

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida

Ingenieros Civiles Industriales de la U. de Chile se reunieron en "Reconecta Ingeniería Industrial 2024"

Carmen Stephens, Susana Mondschein y Víctor Pérez, exrector de la casa de estudios, quien recibió un reconocimiento durante el encuentro.



A comienzos de diciembre, exalumnos, graduados y profesores se reencontraron en el Departamento de Ingeniería Industrial (DII) de la FCFM de la Universidad de Chile —en Beauchef 851— para compartir en comunidad.

La actividad, organizada por la Dirección de Ingeniería Industrial, liderada por Susana Mondschein, convocó a más de 250 egresados que participaron en el evento "Reconecta Ingeniería Industrial 2024", haciendo referencia a la idea de reconectar luego de la pandemia.

Durante el encuentro se homenajeó la trayectoria académica de los profesores Antonio Holgado y Víctor Pérez, y los asistentes participaron en mesas temáticas, en un lúdico *speed networking* y, lo más importante, regresaron al DII, su casa.

Maritza Oyaneder, Andrés Weintraub y Pablo Sufán.



El homenajeado, Antonio Holgado, junto a profesores, exalumnos y funcionarios de Ingeniería Industrial.



Juan Carlos Silva, Susana Mondschein, Rodrigo Moll, Claudia Cisternas, Jorge Amengual y Francisco Albornoz.



Rafael Zamora, Marcelo Larraguibel y Tomás Gazmuri.



Cristián Salazar, Maritza Oyaneder, Roberto Muñoz, Pablo Sufán y Luis Llanos.



Fernanda Vargas, Camila Vidal, Carolina Bascuñán y Rossy Alegría.



Egresados de Ingeniería Industrial, de FCFM-U. de Chile.



Claudio Maggi, Paz Zañartu y Gastón L'Huillier.

"Reconecta Ingeniería Industrial 2024" se realizó en Beauchef 851.

